

EL METEORO SE ENSAÑO MAS EN NICARAGUA

# A diez años del paso del devastador huracán Mitch por CA



Destrucción causadas por las embravecidas aguas.



Pobladores trabajaron sin descanso, evitando que el agua inundara sus hogares.



En Chinandega y León, el Mitch provocó una verdadera tragedia,. La foto es más que elocuente



Cerro Negro, amenazó a poblaciones enteras en el occidente de Nicaragua.



Cuando medio escampaban las lluvias, la gente aprovechaba para realizar alguna que otra diligencia



Las fuertes lluvias ocasionadas por el Mitch, dieron cuenta de carreteras y caminos.